

“Si Gualeguaychú logra sobrellevar su unidad, Botnia pierde porque sus acciones están tambaleando”.

|| Fuente: PARANÁ, 5 NOV LAVOZ901.COM.AR

– El historiador uruguayo Gustavo Abella consideró que la historia va a recoger la lucha del pueblo de Gualeguaychú como “uno de los hitos más memorables y gloriosos de la resistencia de los pueblos contra las trasnacionales”; Además ratificó que la unidad del pueblo “lo puede hacer ganar”.

Indicó que en pocas oportunidades “una ciudad tan pequeña ha logrado esta unanimidad donde las discrepancias y diferencias se van circunscribiendo a temas laterales descubriendo lo esencial”.

A paso seguido el reconocido historiador comentó que “Gualeguaychú todavía puede ganar” y argumentó lo antes dicho con que “Botnia depende mucho de pequeños accionistas que no van a invertir si la empresa le genera problemas y en estos momentos Botnia está tambaleando en la bolsa de valores y ha llegado a pedir préstamos para comprar sus propias acciones para que no bajen”.

Finalizó su intervención sentenciando: “La lucha de Gualeguaychú ha entrado en una etapa de resistencia que si realmente no logran hacerla pedazos, si logra sobrellevar su unidad, Botnia pierde”.

<i><big>RADIO LA VOZ – LA RADIO DE LA GENTE</big></i>
